



En la provincia de Cáceres

La Confederación Hidrográfica del Tajo adjudica la terminación de las obras del Proyecto de Reparación de caminos, canales y acequias de la zona regable del Árrago

24-abr-2013. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha adjudicado la terminación de las obras del proyecto de reparación de caminos, canales y acequias de la zona regable del Árrago, en Cáceres, por un presupuesto de 2,3 millones de euros.

Con estas actuaciones la Confederación Hidrográfica del Tajo quiere asegurar el correcto funcionamiento de las infraestructuras de esta zona regable de Extremadura para atender las demandas de riego.

Las actuaciones forman parte de los trabajos habituales de conservación general de las infraestructuras de riego que realiza el Organismo de cuenca con cargo a sus propios presupuestos y que garantizan el buen desarrollo de las campañas de riego en la cuenca del Tajo, en este caso en la Comunidad Autónoma de Extremadura.

Nota de prensa